

PORTRAIT DU DIRECTEUR



Stephan Hagenbuch est directeur de la Fédération des Producteurs Suisses de Lait PSL depuis le 1er novembre 2016.

Originaire de la région du Freiamt dans le canton d'Argovie, il a grandi dans une ferme du village d'Oberlunkhofen. Après des études d'agronomie (ing. agr. dipl. EPF) et des études postgrades en économie d'entreprise à l'École polytechnique fédérale de Zurich, il a débuté son activité professionnelle en 1991 auprès de ce qui était autrefois l'Union centrale des producteurs suisses de lait (UCPL) comme chef de projet et collaborateur scientifique dans le domaine de la défense des intérêts politiques.

En 1999, la FPSL lui a confié la direction du département Politique agricole et commerce extérieur. À côté de son activité professionnelle, il a obtenu un EMBA (HSG, St-Gall) et réalisé des formations spécialisées en marketing (SAWI, Bienne), en communication (MAZ, Lucerne) et en gestion de caisses de pension (Université, Lucerne). Depuis l'an 2000, il dirige le département Économie/marché et affaires internationales de la FPSL ; depuis 2007, il assume la fonction de vice-directeur et celle de directeur adjoint depuis 2013.

Depuis 2002, il est président de la Commission suisse du lait et assure ainsi les contacts entre la Suisse et la Fédération internationale du lait (International Dairy Federation, Bruxelles).